

CONCURSO MUNDIAL DE REDACCIÓN SOBRE LA LEY Y LA GOBERNANZA DEL CAMBIO CLIMÁTICO 2017

¿Estás interesado en investigar sobre los retos que presenta el cambio climático en los ámbitos legales y de gobernanza? ¿Tienes ideas sobre cómo los instrumentos jurídicos y las reformas institucionales pueden contribuir a enfrentar el cambio climático? Si lo estás, entonces, ¡debes participar en la competencia de redacción sobre la ley y la gobernanza del cambio climático de este año 2017!

Temas

En conformidad con los temas que se abordarán en el *Día de la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático* (DLGCC) del año 2017, los ensayos deben centrarse en una de las siguientes preguntas guías:

1. ¿Cómo las herramientas jurídicas y los instrumentos de multi-nivel pueden ser utilizados en la implementación del *Acuerdo de París* y las *Contribuciones Determinadas a nivel Nacional* (CDN)?
2. ¿Cuáles son los retos y las oportunidades que se presentan al operacionalizar el *Acuerdo de París*?
3. ¿Cuál es el papel de la ley y la gobernanza en el avance de la resiliencia al cambio climático y la “justicia climática”?
4. ¿Cuáles son los marcos legales que podrían facilitar la financiación de la lucha contra el cambio climático, el involucramiento del sector privado, y la promoción de un

comercio en favor de la estabilización del clima?

Elegibilidad

La competencia está abierta a todos los estudiantes de pregrado y posgrado interesado en participar. Los estudiantes de países en vías de desarrollo están especialmente invitados a presentar sus aplicaciones.

Requisitos

Los ensayos deben contener entre 6,000 y 10,000 palabras (excluyendo notas al pie de la página) y utilizar un único y consistente estilo de cita legal. La redacción puede llevarse a cabo en uno de los siguientes idiomas: inglés, español o francés.

Premios

Los ganadores serán anunciados en una ceremonia de premiación especial paralela a la *Conferencia de las Partes* (COP 23) en *Bonn, Alemania*. Los mejores ensayos

recibirán premios en efectivo de un máximo de 500 dólares estadounidenses.

Adicionalmente, los ensayos serán publicados por el Centro Internacional de Leyes para el Desarrollo Sustentable [*Centre for International Sustainable Development Law*] y los autores obtendrán la oportunidad de presentar sus ensayos a la *Revista Científica de Leyes de Desarrollo Sustentable McGill* [*McGill Journal of Sustainable Development Law*] para posible publicación. Finalmente, los ganadores podrán participar en el *Tribunal Ficticio* a llevarse a cabo durante el *Día de la ILGCC 2017* en Bonn.

Entregas

Los ensayos deben ser enviados al correo electrónico: climate-essay@cisdl.org, adjuntando una breve bibliografía sobre el autor. La fecha de entrega es el 15 de octubre del 2017.

Esta competencia anual es organizada por el Centro Internacional de Leyes para el Desarrollo Sustentable [*Centre for International Sustainable Development Law*], la *Revista Científica de Leyes de Desarrollo Sustentable McGill* [*McGill Journal of Sustainable Development Law*], El *Centro de Legislación Internacional Lauterpacht* de la *Universidad de Cambridge*, La *Facultad de Leyes* de la *Universidad de Nairobi*, El *Centro de Ciencia del Clima y la Resiliencia* (CR)² de la *Universidad de Chile*, la *Escuela de Gobernabilidad* de la *Universidad Ateneo de Manila*, entre otros. La competencia también recibe el apoyo de las organizaciones asociadas al *Día de la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático* (DLGCC) 2017.

PARA MAYOR INFORMACION SOBRE LA COMPETENCIA AND EL DLGCC 2017 VISITA WWW.CLIMATELAWGOVERNANCE.COM